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★ ★ ★

ДОЛГ ХОЗЯЙСТВЕННЫХ РУКОВОДИТЕЛЕЙ И ПАРТИЙ
НЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ — ШИРОКО РАСПРОСТРАНИТЬ ОПЫТ 
НОВАТОРОВ ЖИЛИЩНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА. ВНЕДРИТЬ 
НА СТРОЙКАХ ПЕРЕДОВЫЕ ПРИЕМЫ И СПОСОБЫ СТРОИ
ТЕЛЕЙ-СТАХАНОВЦЕВ, ПЕРЕВЕСТИ СТРОИТЕЛЬСТВО ЖИ
ЛЫХ ДОМОВ НА ПОТОЧНО-СКОРОСТНОЙ МЕТОД —ВОТ 
ВАЖНЕЙШАЯ ЗАДАЧА ХОЗЯЙСТВЕННЫХ И ПАРТИЙНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЙ.

★ ★

СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЕВЦЫ! УПОРНЕЕ БОРИТЕСЬ ЗА СДАЧУ 
ЖИЛЬЯ В ЭКСПЛОАТАЦИЮ!

★ ★ ★
Основным показателем работы 

нашего треста является сдача об’- 
ектов в эксплоатацию. Но до сих 
пор график ввода в эксплоатацию 
не выполняется. В тресте в этом 
году ни одно здание не было окон
чено и сдано государственной ко
миссии точно в установленный 
срок.

Особенно большое отставание в 
жилищном строительстве. Из-за 
плохой организации труда, недо
статка материалов врывается срок 
сдачи домов и в августе.

Так, дом № 13, который жи
лищный участок Машстроя должен 
был сдать заказчику 15-го числа, до 
сих пор не закончен. Затягивается 
строительство и дома № 14.

Срывают график сдачи жилья в 
эксплоатацию в августе также 
стройуправления Промстрой и За- 
водстрой.

Задача цеховых партийных, 
профсоюзных и комсомольских ор
ганизаций мобилизовать коллекти
вы на борьбу за сдачу жилья, за 
ликвидацию недостатков, мешающих 
ритмичной работе.

Свердловскпромстроевцы! Доби
вайтесь улучшения жилищного 
строительства, настойчивее бори
тесь за выполнение графика сдачи 
об’ектов, за выполнение плана жи
лищного строительства к 7 ноября.

Почему срывается 
график сдачиТри 16-квартирных дома должен выстроить коллектив жилучастка Маш- строя в августе.Срок сдачи дома № 13 — 15 августа. Но и на 12-е число не смогли при- ‘ступпть к масляной покраске: нет олифы. Об этом сигнализировалось в предыдущем номере «Свердловского строителя», но отдел технического снабжения треста, возглавляемый тов. Гилевым, ничего не сделал для предотвращения срыва графика строительных работ.В доме № 14 (срок сдачи 25 августа) задерживаются малярные работы по вине субподрядчика, хотя срок окончания монтажных работ здесь по графику предусмотрен к 25 августа, но Сантех- монтаж (начальник участка, тов. Сомов, начальник стройуправления тов. Гридеров) к ним не приступал и па. 12-е число. А до сдачи об’екта в эксплоатацию осталась декада. К. ШУЛЬЦ, 

главный инженер Машстроя.

На строительстве баниСтроители 2-го участка Заводстроя с каждым днем приближают срок окончания строительства бани для трудящихся Куйбышевского района.Хорошо работают на сооружении здания бани две молодежных бригады- под руководством старых опытных строителей. Юные плотники бригады тов. Миз-е- ва выполняют сменное задание на 120 проц., а бригада тов. Кондратовича.-—на 130 проц. Те и другие соревнуются.
Ф. КРУГЛОВ, мастер.

★ ★ ★

ГОРЯЧИЕ ДЕНЕЧКИРастут шлакоблочные стены углового 48-квартирного дома (жилучасток Машстроя). Здесь работают две бригады: старых опытных каменщиков Алексея Масленкова и. комсомольско-молодежная, которой руководит комсо молец Апполоний Мельников.Шлакоблоки доставляются на рабочее место каменщиков в контейнерах, что устраняет бой стенового материала, создает удобство для каменщиков. На площадке чисто. Полторы нормы в смену — вот показатели коллектива тов. Масленкова.Намного повысили производительность труда юные каменщики бригады тов. Мельникова. Если июльские результаты бригад составили 130 проц., то 10 августа па доске показателей за смену стояла цифра 160 проц.— Как же нам не трудиться по-стахаповски, — говорит комсомолец Игорь Андреев,—ведь фронт работы августа не сравнить с нашей загрузкой в прошлом месяце. А сейчас все есть: стройматериала в достатке, рукам разгуляться есть где!И дни ясные стоят, золотая лора строительного сезона, горячие денечки... 'М. КУГЛЕР, мастер.

Стахановский совет на жилучастке Машстроя организовался в июне. В его состав вошли лучшие стахановцы участка тт. Лемкина, Маклаков, Путил- кин, а также тт. Ватлецов, Куглер и др., всего 10 человек. Совет возглавил начальник участка тов. Лабухин.За этот период состоялось три совещания. На одном из них детально обсудили работу всех бригад в отдельности и присвоили звание- бригад отличного качества еще трем бригадам штукатуров, руководимым тт. Кирилловым, Маклаковым и Цимбалом. А до этого па участке
НА СТРОЙКАХ НАШЕЙ СТРАНЫ

РабочийРабочие рижского электротехнического I завода ВЭФ в годы буржуазной Латвии жили в плохих, неблагоустроенных квартирах, расположенных па окраинах города. .По-другому живет теперь коллектив вэфовцев. Советская власть проявляет большую заботу о быте трудящихся. Рабочие получили хорошие, уютные квартиры. Неподалеку -от завода, па живописном проспекте Бривибас Гатве, недавно заложен фундамент большого жл-
Восстановление зданий, построенных В. И. БаженовымВеликий русский зодчий В. И. Баженов более четверти века своего вдохновенного труда отдал строительству Москвы. Здесь им созданы замечательные архитектурные сооружения, которые до сих пор являются украшением столицы.Среди многочисленных произведений В. И. Баженова лучше других сохранилось старое здание библиотеки имени В. И. Ленина. Недавно оно было рестав-' рировано. Полностью восстановлены ’

Эта дружная четверка работает на участке жилстроительства Машстроя: они строят жилье Уралмашу.Каждый имеет несколько строительных профессий — плотника, бетонщика, мозаичника и выполняет норму до 170 проц.ПА СНИМКЕ (слева направо): тт. Дзепчук Д. И., Тодоров Д. И., Тодоров И. Д. и Михаленок Д. А.
Наш стахановский советбыло всего одно звено отличного качества (звеньевая тов. Немкина). Тов. Нем- мной теперь доверено лично оценивать работу своей бригады по прогрессивному наряду.Также решено провести разделительную работу среди строителей о значении совета лучших стахановцев, привлечь и рационализаторов к участию в нем. Обсуждено предложение тов. Немвиной об изготовлении качественного инструмента — окованные полутерки.Отдельным товарищам совет помог исправиться. Когда тов. Завгородний резко снизил качество штукатурки, член 

городон| лого дома. Скоро тут начнется строительство нового рабочего городка.Предполагается выстроить 10 пятиэтажных каменных зданий. В каждом из них будет 70—80 трехкомнатных комфортабельных квартир со всеми удобствами. Возле этих домов намечено разбить клумбы, газоны, фруктовые сады, устроить специальные площадки для детей.Для -рабочих ВЭФ строятся ночной санаторий, за-водская больница и поликлиника.
кровля и богатый колоннами, пилястрами и другими архитектурными украшениями фасад. Приведены в порядок ворота, -ведущие из переулка в парадный двор усадьбы. Благоустроена территория двора. •Баженову принадлежит еще ряд зданий в Москве и Подмосковье. Все они бережно охраняются как архитектурные памятники.

совета тов. Ватлецов сигнализировал об этом в печати. Заметку обсудили на совещании совета совместно со всеми штукатурами участка. Тов. Завгороднему дали ряд указаний, по-товарищески беседовали с ним, выяснили, что ему мешает работать. Одновременно был вскрыт ряд недостатков в работе штукатуров других бригад. Теперь тов. Завгородний трудится наравне с лучшими штукатурами и дает только -отличное качество.На-днях состоится очередное совещание совета. Ф. НЕСТЕРОВ.
член стахановского совета.

Каскад электростанций на ОкеВ верховьях Оки развертывается строительство каскада гидроэлектростанций.Полным ходом идет сооружение Макеевской и Богородицкой межколхозных электростанций. Их намечено пустить к 32-й годовщине Октябрьской революции. Началось строительство Ретяжской межколхозной электростанции.Самая крупная гидроэлектростанция в верховьях Оки будет построена близ Орла.Сооружение каскада электростанций предполагается закончить в 1950 году.
Новый стадионВ Челябинске закончилось строительство первой очереди стадиона «Локомотив». Здесь оборудованы футбольное поле, беговая дорожка, -спортивные площадки, трибуна па 3.000 мест. В строительстве стадиона активно участвовала молодежь Железнодорожного района Челябинска.
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ

Повышайте образование, 
молодые строители!Без отрыва, от производства в прошлом году в Свердловскпромстрое училось незначительное количество молодежи. Таких — единицы. На физико-математическом факультете вечернего отделения педагогического института учатся комсомолки Неля Никитина и Рита Шер. В школе рабочей молодежи занималось 22 человека, в техникумах — 8. И это все.Почему же так мало комсомольцев п молодежи треста повышают свой образовательный уровень?Только на Машстрое учиться в вечернюю школу с начала прошлого года поступило свыше пятидесяти юношей и девушек. Но месяц спустя все оставили учебу. Аналогичное положение получилось на Заводстрое и на ДОК’е.Главная причина прекращения занятий заключается в том, что молодежь не имела возможности к ним готовиться в силу жилищных условий: учащиеся находились в общих комнатах с теми, кто не посещал школу.III пленум Свердловского обкома комсомола подробно обсудил задачи комсомольских организаций в деле улучшения работы школ рабочей молодежи. Решение пленума опубликовано в газете «На смену!» от 20 июля с. г. Выполнение решений партии и правительства о повышении общеобразовательного уровня молодежи — важнейшая задача комсомольских организаций.Как же претворяют в жизнь это решение пленума цеховые комсомольские организации треста?На последнем открытом комсомольском собрании Машстроя обсуждался вопрос об учебе молодых строителей. Комсомольцы тт. Бакшеев, Муравьева, Коноплева и др. призвали молодежь начать учебу в вечерних школах. Недавно в молодежные общежития по улице Культуры пришли представители педагогического коллектива школ №№ 15 и 17 Уралмаша. Учительницы побеседовали с юношами и девушками Машстроя, после чего

Заботливый бригадирВ бригаду маляров жилучастка Машстроя, руководимую тов. Стуковым, я пришла в феврале. Хочу рассказать о своем бригадире.Заботливое и внимательное отношение тов. Стукова к нам ощущается на каждом шагу. Чуткий товарищ, он сразу же поможет исправить замеченную ошибку, разобраться в непонятном деле молодому строителю. Но в то же время и строг:
Они дают отличное 

качествоТолько двадцать два года Николаю Кириллову. Но -в коллективе жилучастка Машстроя о нем говорят как ужо о старом, опытном штукатуре.16-летним поступил Николай па строительство, не имея о нем представления. Не сразу постиг Юноша «премудрости» отделки, не сразу проник «в тайны», как наносить штукатурку ровным чистым слоем. Научился он и ковшом Шаульского работать, а нынешней зимой овладел штукатурным прибором «Магала». Недавно тов. Кириллову присвоили пятый разряд штукатура и доверили руководство бригадой.Но не кичится Николай успехами своей бригады, которые улучшаются из месяца и месяц, не зазнается, видя свою фамилию на Доске почета участка вместе с другими знатными строителями, не успокаивается на том, что его коллективу присвоено звание бригады отличного качества, Но гордится паренек за своих товарищей Завгороднего и Мигранова — старых опытных штукатуров, за своего друга Колю Иванова, вместе с ко

в школу записалось 36 человек, начиная со второго класса и кончая восьмым.Палец о палец еще не ударили ни секретарь комсомольской организации Заводстроя тов. Ананьин, ни воспитатель молодых рабочих в общежитии но улице Бабушкина, 7 и Краснофлотцев, 12 тов. Цветникова: из обоих общежитий в школу записался... только один человек!Не лучше обстоит и в общежитиях Пионерского поселка (воспитатель тов. Буданова) и по улице Обсерваторской, 47/3 (воспитатель тов. Воротникова). До начала занятий осталось только две недели, а они до сих пор никакой работы не провели с молодыми строителями по вовлечению в школу.Не побеседовал па эту тему е молодежью Промстроя секретарь комсомольской организации стройуправления тов. Деньгин.Доказательством того, что молодежь плохо привлекают к учебе в вечерних школах свидетельствует факт: комсомолка тов. Калянова, работница завода железобетонных изделий, категорически отказалась учиться в школе. Рабочий деревообделочного комбината комсомолец тов. Бурдуков все еще те решил, будет ли он учиться. А побеседовали ли с ними по-товарищески секретари комсомольских организаций этих предприятий тт. Ганаев и Родионов? Навряд ли.Кровное дело цеховых комсомольских организаций—образцово подготовиться к новому учебному году. Прежде всего, добиться поселения всех учащихся отдельно, причем выделить им лучшие комнаты, создать уют, оборудовать комнаты наглядными пособиями (географические карты, классные доски, чернильные приборы, столики и т. д.). Администрация участков треста должна предоставить учащимся полную возможность для посещения занятий, освободив их от сверхурочных работ, командировок и т д
н. чичигин,

секретарь комитета ВЛКСМ,

лени и недисциплинированности пе допускает.Тов. Стуков очень расчетлив: всегда задание получаем у него за 2—3 для вперед, и до начала смены у нас подготовлены и стройматериалы, и инструмент. Благодаря этому наша бригада выполняет в смену до 130 проц, при хорошем качестве.
А. НАУМОВА,

торым пришел па стройку и бок о бок трудился шесть лет.Поэтому охотно рассказывает Николай о работе своей бригады, о родном производстве, о том, что его товарищи, работая на пару, штукатурят за смену по 50 квадратных метров стен и 15 квадратных метров потолков с окончательными операциями и разделкой углов, что вчетвером они отделывают за три дня целую квартиру, и что все хорошо зарабатывают, например, в июле каждый получил по 1.308—1.440 руб., а выполнение задания за. прошлый месяц составило. 215 проц.— Был бы фронт работы подготовлен, да стройматериал в достатке, а за нами дело не станет, — говорят штукатуры.Самое благоприятное время для -отделочных работ — летний период. И потому каждый чае, каждую минуту солнечных дней нынешнего на редкость погожего уральского лета ценит бригада тов. Кириллова,Говорят, что у каждого -есть свой «конек», т. е. уменье сделать лучше какую-нибудь одну работу, проявить се

Еще раз о маленьких очагах 
культурыРечь идет о красных уголках общежитий треста СВердловскпромстрой. Многие из них, вместо очагов культуры, где общественность и администрация подразделений треста должны проводить массово-воспитательную работу и культурные мероприятия, превратились в танцплощадки. В лучшем случае здесь демонстрируются кинофильмы, например, в красном уголке Экскаваторного поселка. И только в единственном красном уголке чувствуется заботливая рука и хозяйский глаз, это в молодежном общежитии № 23-6 по улице Культуры.Несмотря на то, что строители неоднократно обращалась в культкомис-сию постройкома, (председатель комиссии тов. Харламов) и в цеховые профсоюзные организации подразделений треста с просьбой оживить работу красных уголков, все остается по-старому.Ниже рассказывается о состоянии красных уголков па рабочих поселках треста.

Два красных уголкаВ общежитии 23-6 по улице Культуры, где живут молодые работницы треста Свердловскпромстрой, имеется красный уголок.После трудового дня молодежь спешит туда, чтобы культурно провести вечер. Комната хорошо оборудована, чувствуется уют. Стены украшены потретами вождей, героев Великой Отечественной войны и труда. Здесь можно почитать свежие газеты и журналы, своевременно обменить книги у воспитателя тов. Голомолзина, поиграть в шахматы и биллиард, послушать интересную лекцию и просмотреть новый кинофильм.Юноши и девушки с удовольствием посещают уголок и охотно участвуют в
Негде отдохнутьНеприглядную картину представляет красный уголок в женском общежитии Экскаваторного поселка. Темная, неуютная комната, два непокрытых стола, несколько скамеек и табуретов. На степах —• зеркало и две-три картины без рамок, с изорванными углами. Ни музыкальных инструментов, ни настольных шр, ни книг, ни газет здесь нет.Кто заведует красным уголком — неизвестно. Открывает его уборщица тов. Останина. Опа же следит за чистотой и уютом. Но вот «забота» тов. Останиной: сняла шторы и скатерти для стирки уже с -неделю назад и до сих пор не вернула. Спустя рукава, относятся к сборудованию уголка и работники -ЖКО.Единственной отрадой являются ки

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

НЕТ ДОБРОКАЧЕСТВЕННОГО ИНСТРУМЕНТАДавно не имеют филенчатых кистей в этом году маляры жилучастка Машстроя. Приходится пользоваться самодельными волосяными кистями, что снижает качество покраски.Есть на участке и бачок сатуратора., 
бя в одном каком-либо деле. Бригаде тов. Кириллова лучше всего удаются отделка фасадов, тяга наличников и карнизов. Все штукатуры в совершенстве научились штукатурить посредством прибора «Магала», отлично справляясь с заданиями: в июле бригада вчетвером нанесла механизированным способом декоративный слой цветной штукатурки («шуба») па фасад дома № 15 площадью 650 квадратных метров за 8 -часов.Без утайки рассказывает молодой бригадир, как его маленький коллектив добился -высокого качества отделки.— Здесь внимание нужно да старание. Чаще правилками пользоваться, зорко смотреть, чтобы где ошибки не произошло, товарища во-время поправить. Самый толстый слой наносится при грунте, поэтому его необходимо проверять -возможно чаще. А грунт нанесешь ровно-, тогда -и накрывать легче. Не только прочло и ровно хочется сделать, ио и чтобы красиво было...Это цель пе только бригадира, это горячее желание всей бригады — штукатурить так, чтобы отделка глаз ласкала, чтобы уютные, красивые строились жилища. труженикам трижды орденоносного заводя,

Е, ГАВРИЛОВА, 

проведении различных мероприятий по улучшению отдыха строителей.Иная картина в красном уголке Северного поселка. Здесь нечем развлечься, пет книг, нет настольных игр. Из музыкальных инструментов уцелела одна гитара.Когда-то строители любили отдыхать в уютной комнате. По «золотые денечки» миновали. Шахматы и шашки сданы, гитары и гармошки неизвестно куда исчезли, остались только географические карты.Видимо, руководителям ЖКО «надоело» заниматься оборудованием красного уголка, давно превращенного в танцплощадку.
нофильмы, демонстрирующиеся по выходным дням, да танцы. Танцы стали системой. Никакой массово-воспитательной работы здесь не ведется.Есть здесь радио, но оно давно безмолвствует.Для проведения досуга молодежь со- бирается в комнатах, изредка устраивает культпоходы в кино, театр или парк.Еще в прошлом году несколько раз па профсоюзных собраниях жильцы требовали организации еще одного уголка. Хотя с тех пор прошел год, но еще ничего не сделано. Руководители треста обещали создать новые очаги культуры на Экскаваторном поселке, но слово не сдержали.

3. БОБРОВА.

и краскопульты, но пет сетки размером 1\1 мм. для процеживания -составов. Отсутствие сетки не дает возможности механизировать процесс малярных работ, Руководству техенаба Машстроя нужно позаботиться об обеспечении маляров кистями и сеткой.
И. СТОРОЖЕВ, 

мастер.

Когда будет 
стекло?Звено стахановцев тов. Пикалова занято остеклением 4-го общежития для молодых рабочих (жилучасток Заводстроя). Срок сдачи в эксплоатацию этого- очередного пускового об’екта — 15 августа — уже прошел, и одной из причин срыва графика сдачи его является отсутствие стекла.Начальник участка тов. Кушнарев без конца обращается в отдел технического снабжения стройуправления и в контору техенаба треста, но безрезультатно.; начальник техенаба тов. Гилев и на 16-е, число пе может обеспечить об’екты стеклом, а это оттягивает срок сдачи.

А. НАГОВИЦЫН, П. ПЫЖЬЯНОВ, 
стекольщики.
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